

Communiqué de presse

Neuchâtel, le 27.04.2017

Un petit garçon voit le jour sur l'autoroute A5 à Serrières

Mercredi 26 avril 2017 vers 16h, un habitant de Colombier qui conduisait son épouse à la maternité de l'hôpital de Pourtalès a été contraint de s'arrêter sur la bande d'arrêt d'urgence de l'autoroute peu avant l'entrée du tunnel de Serrières, l'accouchement ayant commencé. Le SMUR (assisté d'une sage-femme), une patrouille de police secours et une ambulance du SIS sont alors intervenus sur place. A leur arrivée, le petit garçon était né dans le véhicule des parents. Le petit garçon et sa maman ont été pris en charge et conduits à la maternité de l'hôpital de Pourtalès à Neuchâtel. La maman et le petit garçon se portent bien. La chaussée de droite de l'autoroute a été fermée pour les besoins de l'intervention.

Pour de plus amples renseignements :

- Georges Lozouet, chargé de communication – 032/889.76.93.